

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Perangkat Desa dan Warga Bersinergi dalam Preservasi Lingkungan dan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Nov 23, 2023 - 09:15



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Perangkat Desa dan Warga Bersinergi dalam Preservasi Lingkungan dan Kamtibmas*

*Desa Ciengang, 23 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, dengan*

penuh dedikasi, melaksanakan kegiatan Dialoga Dengan Warga (DDS) khususnya kepada perangkat desa. Dalam acara yang penuh kehangatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting, menggarisbawahi tanggung jawab bersama dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan lingkungan hidup.

Salah satu poin utama himbauan Bhabinkamtibmas adalah larangan pembukaan lahan pertanian dengan cara dibakar, terutama di musim kemarau. Bhabinkamtibmas secara tegas menyampaikan bahwa tindakan ini bisa menimbulkan dampak serius, seperti kebakaran hutan dan merusak ekosistem, dengan dampak negatif terhadap lingkungan hidup. Edukasi juga diberikan untuk mendorong peran aktif masyarakat dalam menyelamatkan dan melestarikan lingkungan hidup.

Dalam kerangka menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas turut mensosialisasikan aplikasi presisi Polri kepada warga Desa Ciengang. Tujuannya adalah untuk mempermudah akses masyarakat terhadap informasi kepolisian secara efisien. Bhabinkamtibmas juga mendorong kembali aktivasi Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.

Himbauan lebih lanjut mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Keamanan dan ketertiban di Desa Ciengang menjadi fokus utama Bhabinkamtibmas, dengan himbauan agar warga segera melaporkan kejadian yang mencolok dan mencurigakan.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi, "AA DEDE PRESISI," yang menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Dengan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berharap tercipta sinergi antara perangkat desa, warga, dan kepolisian dalam menjaga keselamatan dan kesejahteraan bersama.